

**EL RADAR EXCÉLSIOR****TODO MÉXICO****Destaca rendición de cuentas**

En el primer informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) correspondiente a la revisión de la Cuenta Pública de 2024, Sinaloa registró, por segundo año consecutivo, cero observaciones de montos por aclarar, lo cual fue celebrado por el gobernador Rubén Rocha Moya, quien destacó que la transparencia y rendición de cuentas es la constante y una exigencia en su administración.

El mandatario celebró el resultado, que refleja el cumplimiento de todas las Secretarías de su administración en cuanto al manejo del presupuesto, afirmó que esta tendencia permanecerá lo que resta de su mandato.

— Marco Najera